
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 84407236

Prix 950 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Beaulieu-sur-mer //  magnifique 3 pièces traversant avec une belle terrasse offrant

une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  saint-jean-cap-ferrat.  Situé  au  sein  d'une  belle

copropriété, au dernier étage avec ascenseur, ce bien est en cours de rénovation

avec  des  prestations  de  grande  qualité.  l'appartement  se  compose  d'un  hall

d'entré, d'un séjour/cuisine aménagé et équipé s'ouvrant sur une belle terrasse, de

deux chambres avec placards s'ouvrant  sur  le  balcon,  au calme absolu,  et  d'une

salle  de  douche/toilettes.  Climatisation  réversible  //  cave  //  place  de  parking

extérieure au sein de la résidence ...

Beaulieu-sur-mer // top floor 3-room apartment with stunning sea views and views

of  saint-jean-cap-ferrat.  This  magnificent  apartment  features  an  entrance  hall

leading  into  a  living  room with  a  fully  equipped american kitchen.  The living  room

opens  onto  a  southeast-facing  terrace,  offering  expansive  views  of  the  sea  and

saint-jean-cap-ferrat.  It  includes  two  bedrooms,  each  opening  onto  a

northwest-facing  balcony  overlooking  the  lush  green  hills  of  beaulieu,  a  shower

room with a toilet, and plenty of storage space. Reversible air conditioning // double

glazing // storage cellar in the ...

PALAIS IMMOBILIER BEAULIEU-SUR-MER

47 bd Marinoni  - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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